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例会報告 第２５７１回 平成２９年７月２０日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：吉田副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹田副会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹田副会長                  
本日は田渕会長が欠席です。 
昨日長い梅雨が明けたようですが毎日蒸し暑い日が続い
ています。暑い日が続きますので気を付けて下さい。 
 

■幹事報告  小栗幹事                  
■ガバナー事務所より： 
米山記念奨学生・学友会卓話について 

■香長ＲＣより： 
事務局住所変更のお知らせ 

■宿毛マラソン実行委員会より： 
総会の資料 

 
マイロータリーのクラブＩＤは来週の例会案内に掲載し
ます。 
 
欠席届 １９名 
 

■委員長報告                     
情報委員会 竹葉委員長 
ロータリーの友７月号の紹介 
減塩と健康寿命 
今年度の新たなる『友』編集目標 
ＲＩ会長メッセージ 
ガバナーの横顔 
 

■プログラム  西田企画委員長                     
秋澤会員 
本日の高知新聞に宿毛リゾート椰子の湯が大変成績が良
いという事で観光協会の会長としては嬉しい事ですが同
業者としては私も頑張らなければと思います。 
売上が２億４千万円と２倍以上、宿泊客が１万８千人。 
来年３月には四万十市に１１０室のホテルがオープンの
予定。 
宿泊に関しては幡多地域では東京オリンピックまでは好
調なのではないかと思っています。 
最近体型が太り気味となっています。 
糖質ダイエットは痩せますが油断すると一気にきます。 
低糖質のパンの売れ行きが良いようでお店にも沢山並ぶ
ようになりました。 
また数日前から糖質ダイエットを初めています。 
クラブの食事のご飯を食べずにサラダにしています。 
土佐宿毛の教育者酒井南嶺先生のお墓が高知市の筆山に
あり数カ月前に私もお墓参りに行っていました。 
宿毛市出身の方がボランティアで掃除をする許可を取り

ました。 
どうも坂本龍馬が脱藩の時に短剣を預け酒井家の方に
伝わったのではないかという事です。 
龍馬が書いた手紙が北海道で見つかったりして博物館
では目玉となっています。 
この短剣を是非見て見たいと思っています。 
 
有田会員 
４日前にチャリティージャズライブを開催しました。 
年に一回は開催しようと思っていますが結成１１年で
まだ７回しか開催していません。 
なぜチャリティーかといいますと結成当時ユニセフの
子供の為に井戸を掘ろう運動があった時です。 
ジャズのふるさとアフリカの子供達を助けようと年に
一回チャリティーを開催。 
今回は沢山の方に来て頂きました。 
昨年中村ＲＣの家族会のパーティーにもアトラクショ
ンのゲストに呼んで頂きました。 
皆さんもチャリティーにご協力お願いします。 
 
東会員 
私が社交ダンスをするきっかけは３０数年前に知人か
らの誘いです。最初は５～６人でしたが公民館事業で
行うようになり広報で募集したところ５０名集まりま
した。どんどん人数は減って行きましたが２０数年続
きました。 
現在はプロの方が経営しているダンス教室に通ってい
ます。社交ダンス愛好会で宿毛文教センターでも行っ
ています。 
文教センターの発表会、チャリティーダンスパーティ
ー、大洲市への遠征、高知市でのパーティーに参加。 
宇和島市への遠征等楽しんでいます。 
 
 
 

■出席報告                     
６０．０％ 
 
 

■会長       田渕 満博      ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       小栗 学       ■社会奉仕委員長  保田 孝司 
■ＳＡＡ      二神 雅彦      ■国際奉仕委員長  有田 裕彦 
■クラブ奉仕委員長 竹田 米廣      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


